

LE CAMP DE CESAR

18.02.2017 - Vive le printemps !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A LAUDUN

Ce matin nous ne sommes que deux à partir à Laudun. Mais deux heureuses de cette balade à travers chênes verts qui ce matin, comme nous, sont heureux de sentir le printemps approcher… On se retrouve sur le plateau de Lacau où la chapelle de Saint Pierre de Castres nous accueille sous le soleil. On visite, on en fait le tour et on repère les ruines d’une abbaye bénédictine qui s’était établie ici à l’époque gallo-romaine et qui a quitté les lieux en 948 pour s’établir à Pont St Esprit. La chapelle, toujours bien droite et bien fière a servi de refuge aux laudunois lors d’une peste en 1659, un pèlerinage s’y est déroulé pendant longtemps le 1er Août. On monte sur le piton rocheux, on essaie de découvrir le village de Tresques, mais il est caché, par contre à nos pieds Connoux ! On reprend notre chemin au bord du plateau, puis en descente avant de remonter pour rencontrer des chasseurs… Petite conversation amicale et si nous espérons ramener sur notre dos un des 4 sangliers qu’ils ont tué dans la matinée, quelqu’un a dû passer avant nous ! Nous arrivons sur le camp de César (où César n’a jamais mis les pieds…). Ville antique de 18 h, occupé à partir de l’âge du fer jusqu’à l’Antiquité tardive, on retrouve sans difficultés les traces de ces occupations, même celles de St Jean de Rouzigues qui surplombe Orsan. Nous ajustons nos jumelles pour repérer au loin le château de Gicon et, en face, la forteresse de Mornas et aussi Roche Colombe ! On se pose pour un repas revigorant avant de reprendre le chemin pour retrouver le parking… Cette petite balade de presque 9 km nous a « bousté » pour passer une journée en pleine forme… Qui a dormi ?